
4milioni per la difesa del litorale diCaorle
Accordo tra Regione, Comune e Consorzio: dopo tre anni di ricognizioni e studi partiranno le azioni concrete

Anche Portogruaro dirà “sì”,
con delle puntualizzazioni, al-
la fusione tra Lta e Ambiente
Servizi. Dopo il rinvio della
delibera deciso nell’ultimo
consiglio comunale e le relati-
ve polemiche, la commissione
consiliare che si è
svolta l’altra sera
sembra aver dis-
solto i dubbi della
maggioranza ri-
spetto alla di fu-
sione per incorpo-
razione delle due
società del servi-
zio idrico. La deli-
bera verrà porta-
ta in approvazio-
ne il prossimo 26
settembre,ma verranno inseri-
ti alcuni emendamenti, si par-
la di 5 o 6 modifiche, che
riguarderebbero in particola-
re la sede, che dovrà restare a
Portogruaro, e il numero di
rappresentanti di Lta all’inter-
no dell’Autorità unica per i
servizi idrici e i rifiuti del
Friuli Venezia Giulia. Il testo
definitivo verrà presentato og-
gi alla riunione dei capigrup-
po.
«Credo che il Comune di

Portogruaro – ha commentato
il sindaco Senatore – abbia
fatto fino in fondo il proprio
dovere di tutela dei cittadini.

Abbiamo rinviato il punto per
dipanare tutti i dubbi sull’ope-
razione e per votare consape-
volmente su un tema che avrà
ricadute importantissime». Il
sindaco ha annunciato che l’ac-
cordo interregionale è prossi-
mo all’approvazione e che so-
no stati garantiti gli investi-
menti sui territori veneti.
Se la maggioranza voterà sì

alla fusione, come il centrosini-
stra, resta da capire che posi-
zione avrà il consigliere dei
Cinque Stelle, Claudio Fagot-
to. «In commissione – ha detto
- abbiamo posto molte doman-
de: ad alcune abbiamo avuto

risposta soddisfacente ad al-
tre no. Ci pare strano che
nessuno degli altri consiglieri
abbia voluto dei chiarimenti.
Sanno già tutto? Dobbiamo
ancora decidere se votare sì o
no alla fusione. Lo faremo solo
dopo aver letto l’accordo inter-
regionale che dovrebbe essere
approvato a breve».
«La commissione chiesta

dai Cinque Stelle – ha com-
mentato la consigliera del cen-
trosinistra Vittoria Pizzolitto -
è stata un’inutile proroga. I
termini della fusione erano
chiari fin dalle ultime due
riunioni. Fa specie poi che la

difesa dell’appartenenza al Ve-
neto del gestore riguardi Lta
ed il servizio dell’acqua che da
sempre è interregionale». «La
commissione – ha aggiunto il
collega Roberto Zanin - è stata
utile solo a confermare che
molto della questione non ri-
guarda l’acqua ‘bene comune’
bensì il ‘potere’ sull’acqua. Il
risultato di avere due rappre-
sentanti di Lta in Ausir invece
di uno pare abbia convinto la
maggioranza. Ora aspettiamo
di conoscere quali emenda-
menti verranno presentati in
delibera».
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CAORLE
Chiusa Strada San Giorgio
per lavori di risanamento

PORTOGRUARO Chiesti il mantenimento della sede e l’aumento dei rappresentanti nel nuovo ente

Acqua, ok alla fusione col Friuli
In commissione dissolti i dubbi, la delibera inConsiglio a finemese

CAORLE - Saranno spesi 4 milioni di
euro per la difesa del litorale caorlotto
dall’erosione.
Dopo l’approvazione della delibera

della giunta regionale veneta con la
quale è stata avviata una collaborazio-
ne tra Regione, Comune di Caorle e
Consorzio arenili di Caorle, sono stati
diffusi i contenuti, anche economici,
dell’accordo tra i tre soggetti. In
particolare, per tre anni verranno
svolti indagini, studi ed interventi
sulla base dei quali Regione, Comune
e Consorzio si impegneranno a defini-
re un programma di azione anche per
il triennio successivo. Tale program-
ma dovrà definire tutte le azioni
necessarie a garantire la difesa della
costa, la tutela, la sicurezza e la
fruibilità della spiaggia. La spesa
complessiva sarà pari a 4 milioni di
euro, 3 milioni dei quali a carico della
Regione Veneto, 200mila euro in capo
al Comune di Caorle ed 800mila euro
a carico del Consorzio arenili. Il
compito dell’amministrazione comu-
nale sarà quello di curare la progetta-
zione di fattibilità tecnica ed economi-

ca degli interventi di riqualificazione
delle opere di difesa della costa e di
acquisire di tutti i pareri ed i nullaosta
necessari all’approvazione degli inter-
venti.
«Non nascondo – ha commentato il

presidente del Consorzio, Riccardo
Rothmuller – il mio compiacimento
per la grande attenzione che la Regio-
ne sta dando in questo momento al
territorio di Caorle».

(R.Cop.)

CAORLE – Chiusa Strada San Giorgio:
transito consentito solo ai residenti. Il
peggioramento della sede ha reso necessa-
ria la chiusura al traffico dell’arteria tra
l’intersezione con via Antico Livenza e la
provinciale 54. Passeranno solo i residenti
o altri aventi titolo, con limitazione della
velocità a 30 km/h. Ciò sino al completa-
mento delle opere di risanamento. Già
durante il periodo di commissariamento
del Comune, la strada venne chiusa al
traffico perché ritenuta troppo pericolosa.
Fu la giunta Striuli a riaprirla nell’estate
2016, introducendo il limite di velocità e
vietando l’accesso ai mezzi pesanti. L’ec-
cessivo traffico estivo e il maltempo degli
ultimi giorni hanno però reso nuovamente
necessario lo stop per evitare rischi. ù

(R.Cop.)

Portogruaro

PORTOGRUARO - Il direttore dell’Urologia dell’Ulss4, Michele

Amenta, e il proprio staff terranno due corsi di rilievo nazionale

sulla chirurgia urologica laparoscopica. Venerdì 22, nelle sale

operatorie di Portogruaro, si terrà un corso teorico-pratico dal

vivo. La lezione si svolgerà alla presenza di quattro specialisti i

quali assisteranno in tempo reale a due interventi, della durata di

circa 2 ore ciascuno, di prostatectomia radicale laparoscopica.

Secondo appuntamento di sala operatoria (sempre in laparosco-

pia) per il dottor Amenta e i suoi collaboratori il 29 settembre,

nell’ambito di un corso teorico-pratico durante il quale è previsto

un collegamento con le Unità di Schio e Brescia. (t.inf.)

PORTOGRUARO

Due corsi di chirurgia urologica
con operazioni eseguite dal vivo
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Il “sì” (con ritocchi

alla prima ipotesi)

alla fusione tra Lta

e Ambiente Friuli

giungerà al

prossimo consiglio.

Portogruaro
Un convegno
e una marcia
per gli anziani
PORTOGRUARO - Anche
quest’anno la Residenza
per anziani Francescon
propone, nel mese di set-
tembre, una serie di inizia-
tive per sensibilizzare la
cittadinanza sulle temati-
che dell’invecchiamento.
Nei giorni scorsi si è svol-
ta l’11. edizione dei “Gio-
chi senza barriere”, in cui
gli anziani non autosuffi-
cienti hanno sperimentato
le proprie abilità motorie
e cognitive in un clima di
socializzazione. Hanno
partecipato le rappresen-
tanze di sei case di riposo
del territorio dell’Ulss 4,
oltre, per la prima volta,
ad alcuni ragazzi disabili.
Oggi, giovedì, Giornata

mondiale dell’Alzheimer,
si svolgerà in Municipio,
alle 17, il convegno “L’al-
tra cura” che proporrà un
approfondimento sul tema
della demenza e una nuo-
va prospettiva di cura at-
traverso l’utilizzo di tera-
pie non farmacologiche.
L’ultima iniziativa in ca-
lendario è la marcia non
competitiva “A piedi tra
portici e torri”, organizza-
ta in collaborazione con il
Gruppomarciatori Veneto
Orientale - Sezione Liceo
“XXV Aprile”. La marcia
si terrà domenica 24, con
partenza dalle 8.30 dal Li-
ceo, e si concluderà nel
parco della Residenza con
una ‘pastasciuttata’ orga-
nizzata con la collaborazio-
ne del Gruppo animatori
di Cinto Caomaggiore.
(t.inf.)
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